

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年6月12日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

人々 梅雨の合間に青空のぞく

梅雨時らしい雨が続きました。今日は青空がのぞいています。体力テスト、ボール投げがいつきにできそうです。



今朝は3羽もカラスが。晴れたので全校朝会でしょうか。



畑のキュウリも、ミニトマトにアサガオも、元気に育っています。

始まりました。1年のボール投げ。子ども達は「わー」、「キャー」と一投ごとに大騒ぎです。先生方は「ボールにぶつかる、危ない」「なんで内側に入ってくるの」「ボールをとるのにケンカはしない」と、こちらも大騒ぎです。

先生にぶつけろや、思いっきり投げて。今日は許すっ！



無事に終えることができるのでしょうか。



2年です。先生、オーバーアクションで指導中。サタデーナイトフィーバーではありません、古っ。

「投げるのは45度だ」って、そりゃ難しいぞ。



前にいる先生にぶつけていいよ。おい、こっちじゃないってば、おれにぶつけちゃだめだらうが。あぶないなあ。

3年になると勢いがあるのでこわいです。



4年です。もう、ぶつけるつもりで…なんて言いません。午後はお客様など来校されるので、5、6年生の様子が撮影できるか分かりません。



午後になってからは5年、6年が行いました。一番大変なボール投げ、1日で見事終えることができました。めでたし、めでたし。